

## **S.M. le Roi inaugure «Dar Al Oum» à Casablanca**

Compte Test - 2013-07-23 18:08:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

S.M. le Roi Mohammed VI a inauguré le lundi au CHU de Casablanca la maison d'accueil des mères des enfants hospitalisés «Dar Al Oum». Cette réalisation vient confirmer encore une fois la priorité accordée par la Fondation Mohammed V pour la solidarité à l'amélioration des conditions d'accès aux soins des personnes démunies.

En effet, cette nouvelle structure, réalisée au sein du CHU Ibn Rochd, est mise à la disposition des familles nécessiteuses issues des localités lointaines. Elle offre un hébergement aux mamans des enfants hospitalisés présentant des affections graves ou des pathologies lourdes.

L'inauguration par S.M. le Roi de cette nouvelle structure au sein du CHU de Casablanca traduit l'intérêt tout particulier qu'accorde le Souverain au secteur de la santé, ainsi qu'au renforcement de ses infrastructures et à la diversification de l'offre de soins, notamment à destination des catégories sociales en situation précaire.

«Dar Al Oum» dispose de huit chambres doubles, une chambre triple, un espace d'accueil, un salon familial, un patio central, une cuisine, un réfectoire, une buanderie, un jardin et une administration. À travers cette nouvelle structure, la Fondation Mohammed V pour la solidarité continue de développer son action menée en matière de soutien du secteur de la santé, notamment à travers des chantiers à caractère social complémentaire. L'accès aux services de santé des différentes catégories sociales, notamment les personnes démunies, constitue une priorité dans l'action de la Fondation qui agit à plusieurs niveaux et toujours dans le cadre d'un partenariat rapproché avec le ministère de la Santé pour renforcer les moyens de santé nationaux.